
Einwohneranfrage 8/21 zur Stadtverordnetenversammlung am 24.02.2021 
 
Verfahren zur Corona Pandemie 
 
eingereicht am 09.02.2021 von Herrn Andy Fichte   
   
Frage: 
 

Guten Tag werter Oberbürgermeister, werte Stadtverordneten, 
 
Ich habe zwei Fragen, die erste richtet sich an Herrn Kelch: 
 
Welche konkreten Handlungen (zusätzlich zu den gesetzlichen 
Mindestanforderungen) haben Sie bisher als Oberbürgermeister seit Beginn 
der Pandemie unternommen, um Unheil nicht nur gesundheitlicher, sondern 
auch ökonomischer, sozialer und seelischer Art von den Bürgern der Stadt 
Cottbus abzuwenden? 
 
Frage Nummer 2: 
 
Auf der Website Cottbus.de schreiben Sie von kumuliert 4024 
„labordiagnostisch bestätigten Corona-Infektionen“ (Daten vom 05.02.2021). 
Wie wurde die Diagnose über diese Infektion erstellt? Welches Labor hat 
diese Tests vorwiegend durchgeführt? Ich bitte um Quellenverweis. 
 
Vielen Dank und freundliche Grüße, 
 
Andy Fichte  

  
 


